
 

令和元年度 第 1回学校評議員会議録 

日  時 令和元年５月 31日（金） 10:00～12:00 

場  所 北海道札幌高等養護学校 会議室 

学校評議員会 
ＰＴＡ会長 、進路・卒後振興会長、町内会長、 

一般企業（取締役生産本部長）、就労移行支援事業所長       計５名 

出席者 学校評議員４名、校長、副校長、教頭、事務長、主幹教諭、教務主任 計 10名 

会 議 内 容 

１ 開 会（教頭） 

(1) 挨拶（校長） 

(2) 日程説明（副校長） 

２ 学校評議員委託状交付（校長） 

３ 説 明 

(1) 平成 31（令和元）年度学校経営方針について（校長） 

(2) 平成 31（令和元）年度学校概要について（主幹教諭） 

４ 授業参観（校長・副校長・教頭） 

  １・２学年各学科実習、３学年体育大会練習の様子 

５ 意見交換 

（評議員）働き方改革について、昨年と今年の違いについて。 

（学 校）(1) 会議の精選。職員会議と寄宿舎会議を２か月に１回。会議の議題の整理を実施。 

       (2) 定時退勤日の設定、呼びかけ。 

       (3) 行事の見直し。教育の質を落とさないように行事の持ち方について検討していく。 

       (4) 北海道新聞（2019.5.31）にて、学校の電話対応の時間帯の記事があった。本校ではまだ議論

していないが、検討していく。 

（評議員）現在の部活動はどのようなものがあるか。 

（学 校）バスケットボール部、サッカー部、陸上部、音楽部、パソコン部の五つの部活動を実施。バスケ

ットボール部と陸上部は６月のすずらんピックに参加する。 

（評議員）顧問は大変ではないか。 

（学 校）顧問は、勤務割り振りをしている。同時に外部指導者を探している最中である。 

６ 評 議 

（評議員）授業参観で生徒が説明をしてくれている様子から緊張が伝わってきた。 

（評議員）生徒が明るく元気、活気がある。今後も大切にしていってほしい。 

（評議員）環境に恵まれている。会社でも卒業生を受け入れているが、礼儀正しい。働く上で健康管理が大

切。健康に関する学習をしていただけると良い。 

（評議員）協力できることがあればいつでも言ってください。 

７ その他 

(1) コミュニティ・スクールについて（副校長） 

   今後、どのような構成員で行うか。学校評議員をベースに考えていく。 

(2) 今後の学校評議員会の開催予定について（副校長） 

第２回学校評議員会は 12月６日（金） 

（評議員）近隣の高校では、開催を３回から２回にすると言っていた。 

（学 校）回数は定められていないが、３回が良いかと思う。今後日程の変更があれば伝えていく。 

８ 閉 会 

 (1) 挨拶（校長） 


